

REPUBLIQUE DU Mali

Un peuple- Un but- Une foi

Ministère de l'Enseignements
Supérieur et de la Recherche Scientifique

Direction Générale de l'Enseignement Supérieur et de la
Recherche Scientifique

Université Privée Africaine Franco-Arabe



REPUBLIC OF Mali

One people- One goal-
One faith

Ministry of Higher Education and
Scientific Research

General Directorate of Higher Education and Scientific
Research

Private African Franco-Arab
University

NOTE D'INFORMATION

Réf: N°005UPAFA2021

Le Recteur de l'Université Privée Africaine Franco-Arabe (UPAFA) informe la communauté universitaire nationale et internationale qu'il n'y a pas la convention de partenariat entre Distant Production House University (DPHU), BallsBridge University, Brainae University ou leur Partenaire avec UPAFA. Les responsables de DPHU, BallsBridge University et Brainae University ou leur Partenaire sont priés de retirer l'UPAFA dans tous les supports de communication comme partenaire.

Fait à Bamako, le 31/12/2021

Pr DIARRA ABDOULAYE Mohamed
Professeur Emérite



INFORMATION NOTE

Ref: N°005UPAFA2021

The Rector of the Université Privée Africaine Franco-Arabe (UPAFA) informs the national and international university community that there is no partnership agreement between Distant Production House University (DPHU), BallsBridge University, Brainae University, or their partners and UPAFA. The Managers of DPHU, BallsBridge University, Brainae University, or their partners kindly requested to remove UPAFA from all communication materials as a partner.

Done at Bamako, on 12/31/2021

Prof. DIARRA ABDOULAYE Mohamed
Emeritus Professor



Light - Wisdom - Life

RECTORAT

Adresse : Quartier Marseille après Boukassougou, ancien Lycée Privé Tata Traoré LPTTS. Bamako – MALL.

Tel : 00223 -66931405 - 77326510 - 77718284

universiteafricaine.francoarabe@gmail.com, registrar@edu-upafa.com, info@edu-upafa.com, [web: www.edu-upafa.com](http://www.edu-upafa.com)

DECISION: N°2018-002497/MEN-SG DU 16 OCT 2018 - ARRETE: N°1771/MENERS-SG